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北秋田市教育委員会 

令和２年６月定例教育委員会会議録 

 

 

１．招集年月日   令和２年６月２５日（水） 

 

２．招 集 場 所   北秋田市役所第二庁舎 式場 

 

３．開会及び閉会   開会：午後１時３０分 閉会：午後３時０７分 

 

４．出 席 委 員   教育長：佐藤 昭洋  委 員：佐藤 正俊 

           委 員：佐藤 英樹  委 員：蒔苗  隆 

            委 員：藤本 基子 

 

５．欠 席 委 員   なし 

 

６．出 席 職 員   教育次長：小笠原  吉明 

総務課長：金田 浩樹   

学校教育課長：小林 秀雄  

生涯学習課長：長岐 孝生 

スポーツ振興課長：藤野 義則  

総務課総務係長（書記）：三澤 照美 

 

７．傍 聴 者   １名 

 

８．報 告 事 項  （１）教育長報告 

             ① 教育長動静 

           （２）各課長所管報告 

・総務課 

  ① ６月行事報告及び７月行事計画 

  ② あきたリフレッシュ学園 

  ③ 教育留学推進事業 

             ・学校教育課 

              ① ６月行事報告及び７月行事計画 

              ② 学校の状況 

             ・生涯学習課  

              ① ６月行事報告及び７月行事計画 

・スポーツ振興課 

  ① ６月行事報告及び７月行事計画  
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９．附 議 案 件  

（１）承認第３号  専決処分の承認を求めることについて（令和２年度北秋田市一般会計補正 

予算（第４号）の北秋田市議会提出について）  

（２）議案第29号 北秋田市公民館条例の一部を改正する条例の北秋田市議会提出について  

  （３）議案第30号 学校臨時休業対策費助成金交付要領の制定について 

（４）報告第３号  専決処理の報告について（公文書の開示について） 

      

１０．会 議 録 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤英樹委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから、６月の定例教育委員会を開会します。 

はじめに、署名委員の指名をさせていただきます。本日の署名委員は佐藤英樹委員

にお願いします。 

 

はい。 

 

次に、次第２番「前回委員会会議録の承認」です。事前に事務局から配付されてい

る第２回臨時教育委員会、５月定例教育委員会並びに総合教育会議の会議録の内容に

ついて、訂正等がある方はいらっしゃいますか。 

 

ありません。 

 

ないということですので、会議録については承認とさせていただいてもよろしいで

しょうか。 

 

はい。 

 

承認といたします。 

続いて、次第３番「諸報告」です。（１）私、教育長から動静について報告しま

す。 

 ５月２７日、今年２回目の臨時議会があり、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴

う厳しい社会経済情勢に係る三役の期末手当減額を決めております。２８日奨学金審

査会ですが、今年度は大学に入学する１名からの応募があり、決定しています。同

日、鷹巣南小学校の学校運営協議会がありました。その後、学校運営協議会は、６月

８日前田小、６月９日森吉中と合川小・中、６月２４日米内沢小で行われました。合

川小は昨年度スタートしましたが、今年度合川中の学校運営協議会を立ち上げるに当

たり、近隣エリアに学校があることから、合川地区は小・中一緒の学校運営協議会に

する形でスタートしました。本市では初めてのケースで、昨年度合川小で委員になっ

ていただいた方々も、新たに小・中の委員としてお願いしています。１９日には鷹巣

中学校でも行っていますので、本市の全ての学校で学校運営協議会が成立したことに

なります。日にちを戻りまして５月２８日、合川公民館第３回検討委員会が行われま

した。合川公民館は、今年度は解体のため、移転して運営するという予算を当初予算
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に計上していましたが、国の補助をいただいて建設した、農林課が所管する農村環境

改善センターの廃止がまだ決まっていないということで、６月議会に補正予算を計上

した関係上、検討委員会の方々にスケジュールの変更に係るお願いをしたところで

す。２９日あきたリフレッシュ学園タケノコ採り体験活動は、中学生２名とその母親

が参加しました。母親と一緒に参加した生徒は中学１年生で、今年度他県から来た生

徒です。その後、ずっとあきたリフレッシュ学園に通えていますので、タケノコ採り

体験活動がきっかけで来られるようになったのではないかと考えています。３０日大

阿仁小の運動会がありました。６月に入り、１日新型コロナウイルス感染症対策本部

会議が行われました。それまでは、国の特別措置法による対策本部会議でしたが、緊

急事態宣言が終わったことで終了し、新たに市の対策本部として会議が開かれていま

す。この中で、別紙の資料として「市主催の集会等の取扱いについて」をお渡ししま

したが、市としての集会等の取扱いについて決まっています。現在は移行期間のステ

ップ②に入っています。今後、ステップ③を経て、期間後の８月１日からは一定の状

況からは緩和される予定になっています。随時、対策本部を開きながら確認して進め

ているところです。２日鷹巣中体育記録会は、学年ごと分けて行われ、私は２年部を

見てきました。同日、県の安田教育長、生涯学習課員等が来庁し、安田教育長からは

就任の御挨拶を兼ねながら、不祥事防止対策やコロナ対策について県としてのお話を

いただいたところです。３日は鷹巣小学校のミニ運動会（低学年）で、鷹小ではこの

日から３日間ミニ運動会が行われました。４日県生涯学習課長が来庁し、教育留学に

ついて協議しました。現在、教育留学はストップしていますが、２学期からはできる

ようになるのではないかと、県と様子を見ながら進めているところです。県の方でで

きるとなれば、ホームページ等でお知らせしながら受け入れることになるかと思いま

す。５日中央小・南小統合準備委員会がありました。この準備委員会で、委員の皆さ

んからいただいた御意見を提示し、もう一度考えてほしいということで定例準備委員

会の５回目として開催しました。最終的には、三つの案を提示して、三つの案の中か

ら学区内にお住まいの方々全員に、１人１票で投票していただくということで決定し

ました。ＰＴＡの方々にも御協力いただきたいという委員の意見も反映されて、配布

はＰＴＡの方々に頑張っていただきました。詳しくは課長から報告いたします。６日

鷹巣東小学校の運動会で、今年度の運動会全てが終了しました。８日市の小・中学校

校長会議を行い、新型コロナウイルス感染症対策による夏休み短縮への対応や、９月

に延期するとしていた修学旅行をどうするかについて、９月も大丈夫かという視点

で、それぞれの校長から意見を伺いながら話合いを進めました。決定までにはもう少

し時間がかかるようです。１０日第１回目の教育支援委員会を行い、新たな４名の委

員に残任期間での辞令を交付し、今年度の状況を相談したところです。１１日から６

月議会が始まり、教育委員会からは、放課後児童支援員認定資格研修実施者の追加に

ついて条例の一部改正、一般会計補正予算（第３号）、統合小学校工事請負契約の締

結についての３件を提案しています。１２日松岡善則先生への高齢者叙勲の伝達式

は、御本人が来られないため家族にお渡ししました。１５日、１６日と６月議会の一

般質問があり、１５日は５名中４名、１６日は５名中３名の計７名の議員の方々から

御質問をいただきました。内容として、１日目は板垣議員からは臨時休校の対策。中
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金田総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

嶋議員からは統合校名について、コロナ対策として手洗い場やトイレ便座の消毒液の

設置など。久留嶋議員からは統合校名について。佐藤光子議員からはＩＣＴ教育、統

合校名、合川公民館について。２日目は長崎議員からコロナ対策で、学習と心のケア

について。山田議員からは日本遺産登録について。福岡議員からは「きらり☆きたあ

きた」について質問をいただいています。１７日は総務文教常任委員会があり、一般

会計補正予算案の説明のほか、所管事務調査として統合校名についての質問を受け、

説明したところです。１９日北教育事務所長の学校訪問が始まり、午前に前田小、午

後に鷹巣南小でしたが、和田所長からは当市の子どもたちの様子、学校の取組がよい

と大変褒められました。同日、縄文まつり実行委員会に私は出られませんでしたが、

今年度は中止と決まったようです。２０日大館北秋田中学校総合体育大会がありまし

た。本市では相撲・柔道・野球・バレーが行われ、順に回って見ましたが、子どもた

ちは部活の大会があると生き生きとしており、大会をやってもらって非常によかった

と感じました。中体連の小林会長とも相撲会場で会って話しましたが、早い段階で大

館北秋田としての実施を計画してもらいよかったと伝えております。２２日市文化祭

実行委員会を行い、今年度はどうするのかと相談しましたが、決定には至らず、出

展・出演する団体等から参加、あるいは実施について御意見をいただくことになりま

した。現在、アンケートを発出したところで、２回目の会議で方向性を決めることに

なりました。２３日６月議会最終日で全ての議案が議決となりましたが、その後の全

員協議会で、７月臨時議会にも提案する新型コロナウイルスに対応する様々な施策に

ついて、こちらで考えている施策について提示し、議員の皆さんからも御意見をいた

だきました。２４日死亡叙位の伝達式を行い、庄司チヱ先生の御遺族にお渡ししまし

た。今日２５日は、田村昭子先生の死亡叙位の伝達を行いました。 

 以上、私の動静ですが、何か質問や意見はございませんか。 

 なければ次に移ります。（２）各課所管事項の報告について、はじめに総務課から

お願いします。 

 

＜６月行事報告及び７月行事計画について報告＞ 

 資料のとおり。 

＜総務課報告概要＞ 

１．あきたリフレッシュ学園 

（１）利用状況 学園生１１名（中学生１０名、小学生１名）前月比増減なし。 

（２）活動内容 資料のとおり。             

２．教育留学推進事業 

（１）留 学 生 ４月１日から受け入れを休止。夏(８月)の短期チャレンジ留学

は中止。冬は実施する方向で検討している。 

    

ただいまの報告について、質問や意見などはございませんか。 

なければ、次に学校教育課からお願いします。学校教育課の報告の中で、職員及び

児童・生徒に関する内容につきましては、プライバシーに配慮して内容を非公開とし 

てもよろしいでしょうか。 
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委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤正俊委員 

 

  

 

 

 

金田総務課長 

 

 

 

 はい。 

  

全員の同意を得られましたので、職員及び児童・生徒に関する内容につきまして

は、後ほど「その他」の中で非公開で報告します。 

それでは、学校教育課長から所管報告をお願いします。 

 

＜６月行事報告及び７月行事予定について報告＞ 

 資料のとおり。 

＜学校教育課報告概要＞ 

１．児童・生徒数 ６月１日現在 １,６８０名 前月比２名増。 

２．栄 光    資料のとおり。 

（１）大館北秋田中学校総合体育大会   

３．クマ情報   資料のとおり。 

４．第５回鷹巣中央小・鷹巣南小統合準備委員会について 

 ・５月１４日令和２年第２回臨時教育委員会の際に、統合校名について、統合準

備委員会からは教育委員会に諮りたいということであったが、教育委員会では地

元の地域・保護者・子どもたちが心を一つにして、新しい学校を作ってほしいと

いうことであった。 

 ・投票までの過程に瑕疵はないが、１世帯１票という投票にアンバランスを感じ

ている人が多いので、１人１票で投票にしたらどうかと意見をいただき、６月５

日の第５回統合準備委員会に提案した。結果、再度投票を行うことになった。 

 ・投票するに当たり、年齢は０歳から全ての年齢とした。０歳の子どもが考えら

れる訳はないが、その場合には親の願いを込めて投票してもらうことにした。 

 ・校名については「おさるべ小学校」「清鷹小学校」「鷹巣中央南小学校」「希望

はない」の中から選択してもらう。 

 ・投票用紙はＰＴＡを中心に配布しており、６月３０日までに小学校又は自治会

長に提出し、教育委員会が回収・集計する。 

 

ただいまの報告について、質問や意見はございませんか。 

 

報告内容についての質問ではありませんが、統合された鷹巣中学校のスクールバス

の台数は何台ですか。鷹中のバス路線を通った時に、すごい数のバスが出てきて驚き

ました。しばらく進んで七日市の方まで行ったら、所々でバスを見かけて、子どもた

ちはこのようにして通学しているのだなと思いながら、以前の鷹中では考えられない

台数だったので驚きましたが、おおよそ何台ですか。 

 

鷹中に、新しくスクールバスの車庫を造りましたので、そこを起点としてスクール

バスが動いています。鷹中だけで使用している訳ではありませんが、鷹巣地区だけで

７台です。そのほかにスクールタクシーなどを利用しています。 
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佐藤正俊委員 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

佐藤正俊委員 

 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤本委員 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

分かりました。相当な台数で、通学状況を想像しながら見ていました。ありがとう

ございました。 

 

旧鷹巣南中の奥の方は、松沢・葛黒の方面と上舟木方面の沢が違って、２台分増え

ています。鷹中だけではなく、そこの地域に住んでいる小学生も一緒に使っているバ

スやジャンボタクシーも利用していますので、すぐに台数が出ませんでした。台数も

多いのですが、スムーズに進んでいると思います。 

 

以前、吉野の子どもたちは路線バスを利用していましたが、今は吉野の中まで入っ

てくれているので、雨や雪の日でもいいなと感じています。 

 

他にございませんか。 

 

５月の終わりに、小学校に通信環境確認のアンケートを提出しました。北秋田市で

は今のところ必要な感じではありませんが、ほかの様子を見ていると、オンラインの

画面越しだからこそ一斉に意思表示できるとか、普段挙手しにくい子も探しやすいな

どのよさもあるのだなと思って、調査して考えていくことは、今後オンラインで保護

者会や個人面談など、使い道を考えるのにもいい機会だったのかと思いました。 

 

ＧＩＧＡスクール構想は、文科省の構想が基本にありまして、これまで進まなかっ

た１人１台パソコンの整備が、今回のコロナのこともあって早まったことで、６月議

会に補正予算を出させていただきました。家庭のwi-fi環境やコンピュータ、プリン

ターの環境などを調べましたが、もしもこの後第２波が来た時に、パソコンがあって

もwi-fiがないと通信ができないということも視野に入れたいと思います。テレビな

どではZoomというアプリを使ったりしながら、双方向でやっているようなものがニ

ュースに流れていますが、まずは学びのためのリンクから授業が見られたり、学校と

のやり取りだけではなくて、教材の会社で提供しているプリント・ドリル類があるサ

イトにアクセスすると自分で学習を進めることが可能になっていきます。ただし前提

条件として、wi-fiがなければどこにも繋がりませんので、それを叶えるためのプレ

調査でした。９割弱のところでコンピューターを使う環境があることが分かったの

で、それを考えながらいきたいと思っています。 

 

今回、高校生の娘が、先生の授業をユーチューブで見ていたのですが、ユーチュー

ブはほとんどの皆さんが見られていると思いますので、やり取りができなくて一方的

にでも、発信できる手立てがあると感じました。 

 

個人的に考えている段階としては、まずは関係する様々なリンクに入っていき、自

分で好きな学習のホームページからコンテンツを引っ張ってくることが第１段階で、

第２段階がユーチューブなどの動画を見る、そして３段階で双方向となりますが、双

方向の場合は動画となるため wi-fiの容量も多く使ってしまうので、通信スピード 
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小林学校教育課長 

 

 

 

藤本委員 

 

 

 

 

 

佐藤英樹委員 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤英樹委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

が遅いとうまく動かないことになります。この後、１人１台パソコンと、校内LANの

スピードを早くする工事も入ってくると、各学校から発信する量やスピードも増えて

きますので、入ってから更に検討していきたいと思っています。 

 

もう一つ、子どもたちは相変わらずマスクをして登校しています。マスクをしてい

ることで水分補給の回数などが減らないように声かけなどしていただきたいと思いま

す。また、私も親として、夏休みが短くなったことで７月いっぱい学校に行きますの

で、涼しい服装や寝不足にならないように、暑さ負けしないように気をつけていきた

いと思います。 

 

統合小学校名について、最多投票数を統合校案として決定し、提出が６月３０日ま

でということですが、その後のスケジュール、一般への公開はいつなのか決まってい

たら教えてください。 

 

個々の方々の提出が３０日までになっています。両校からは、自治会長の方から、

遅れて提出する人がいるかもしれないので７月３日頃までに伸ばしてほしいと言われ

ている、と聞いています。７月３日（金）までと考えているので、７月６日（月）に

集計を始めて、１３日に統合準備委員会を考えています。最多得票のものを統一案と

すると書いていますので自動的に決まるのですが、準備委員会の皆様には報告した上

で改めて確認します。１６日に臨時教育委員会を提案したいのですが、そこで統合準

備委員会で決まった統一案を御確認いただきたいと予定しています。 

 

分かりました。 

 

他に質問や意見はございませんか。 

１人１台パソコンを導入するに当たって他県の状況を見てみると、 wi-fi環境の

ない家庭には機器を貸し出す時に、機器にスマホのように電話回線を使ってやるよう

なものを予算化して付けているような市町村もあるようです。今回の調査で、もし環

境が整っていない状況であれば、そういうようなこともアンケートの結果から参考に

できると思っています。国の調査ですので、中身については国から戻ってきてからの

報告になると思います。 

他になければ、次に生涯学習課長から報告をお願いします。 

 

＜６月行事報告及び７月行事予定について報告＞ 

 資料のとおり。 

＜生涯学習課主な報告＞ 

 ・５月２８日合川公民館第３回検討委員会について。 

   合川公民館の解体について、合川公民館が農林事業の補助金が入っており、耐

用年数が過ぎていないことから、財産処分には国の認可が必要であり、６月議会 

に解体等の工事費が計上できないため、スケジュール変更を説明した会である。 
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長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤英樹委員 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ・日本遺産の認定について 

６月１９日、日本遺産認定について発表があった。北秋田市は「阿仁マタギ 

－山の恵みは山ノ神からの授かりもの－」として３回目の申請をしたが認定に至

らなかった。阿仁マタギについては、市にとっては重要な文化であり、観光資源

でもあることから、教育委員会としては保存の立場で進めていく。 

  

生涯学習課に質問や意見はございませんか。 

 

三点お願いします。浜辺の歌音楽館にオルゴールを求めに行きましたけれども、在 

庫が２個しかなくて、県外からお客様が来れば困ると思い７月まで待つことにしまし

た。それから、先日の日曜日に子どもたちと縄文館に行ったところ、代表の名前と連

絡先を書くように対策されていて、直接触るような物にはビニールがかけられていた

り対策が講じられていて、なかなか出かけられない中でも、市内でもお出かけ気分を

味わわせてもらいました。もう一つ、確認不足かもしれませんが、成人式の予定はど

うなったか教えてください。 

 

最初のオルゴールについては、新聞に載った経緯もあって、オルゴールを求めて市 

外からも来た方がいらっしゃって、在庫不足になった状況です。縄文館の来場者に

は、コロナ対策として追跡できるように対応しています。県外の人も来るようになっ

たので気を付けています。成人式については、１月開催の予定で、最終決定には９月

に状況を見ながら判断したいと考えています。今年の新成人にアンケートを取ったと

ころ、中止ではなくできるだけ開催してほしいということで、１月希望が多かったた

めその方向で検討しています。 

 

他にございませんか。 

 

阿仁マタギは残念でしたけれども、引き続き頑張っていただきたいと思います。 

６月９日に世界遺産登録推薦に係る打合せがあったようですが、登録に向けてこれま

で取り組んできた経緯がありますが、今後の見通しはどのようになっていますか。 

 

日本遺産の認定については、実質、今年度の認定で終わりになります。概ね１００ 

件程度としていましたが、今年２１件の認定で計１０４件になりましたので、一つの

区切りということになります。世界遺産登録については、２０２１年登録を目指して

やってきましたが、コロナの影響で世界遺産会議が中止になっています。昨年エント

リーした自然遺産と、今年調査したものが一緒に審査されるのかということも未確定

ですし、今年予定しているイコモス調査についてもこの状況なので未定です。北海

道・北東北でも協議会を作っていますが、最終的な協議なども書面のやり取りのみで

す。ただ、イコモスが来た時に遅れをとらないように準備だけは進めたいと思ってい 

ます。イコモスの調査の日程が未確定なので、２０２１年登録がどうなるのか確定し

ていません。  
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佐藤教育長 

 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤英樹委員 

 

藤野スポーツ振興

課長 

佐藤教育長 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

佐藤教育長 

 

 世界のコロナの状況を見ると、しょうがないと感じるしかありません。 

 他にございませんか。 

なければ、次にスポーツ振興課からお願いします。 

 

＜６月行事報告及び７月行事予定について報告＞ 

  資料のとおり。 

＜スポーツ振興課主な報告＞ 

 ・６月１日から鷹巣陸上競技場の三種公認のための工事が始まった。 

 

ただ今の報告について、質問や意見はございませんか。 

  

 「ふるさとあきたラン」について、今年の開催地はどこになりますか。 

 

 仙北市になっています。 

 

 他にございませんか。 

なければ、次第４番「案件」に入ります。（１）承認第３号「専決処分の承認を求

めることについて（令和２年度北秋田市一般会計補正予算（第４号）の北秋田市議会

提出について）」説明をお願いします。 

 

＜承認第３号「専決処分の承認を求めることについて（令和２年度北秋田市一般会 

計補正予算（第４号）の北秋田市議会提出について）説明＞ 

 

ただいまの説明について、質問や意見などございませんか。 

 

ありません。 

 

特になければ、承認してもよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

皆さんの同意を得られましたので承認とします。 

次に（２）議案第29号「北秋田市公民館条例の一部を改正する条例の北秋田市議

会提出について」説明をお願いします。 

 

＜議案第26号「北秋田市公民館条例の一部を改正する条例の北秋田市議会提出に

ついて」＞説明 

 

ただいまの提案に、質問や意見はございませんか。 
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委員 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

金田総務課長 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

金田総務課長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

金田総務課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

小林学校教育課長 

ありません。 

 

なければ、原案のとおり決定してもよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

同意を得られましたので、原案通り議決といたします。 

続いて（３）議案第30号「学校臨時休業対策費助成金交付要領の制定について」

説明お願いします。 

 

＜議案第30号「学校臨時休業対策費助成金交付要領の制定について」説明＞ 

 

ただいまの説明について、質問や意見などございませんか。 

 

４月も何日か休校がありましたが、今回の助成は３月分ということですか。 

 

今回は３月分です。４月休業の分は、夏休みに振り替えて給食を提供しますので、

３月分のみとなります。 

 

他にございませんか。 

なければ、原案のとおり決定してもよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

同意を得られましたので原案どおり議決とします。 

続いて、（４）報告第３号「専決処理の報告について（公文書の公開について）」説

明をお願いします。 

 

＜（４）報告第３号「専決処理の報告について（公文書の公開について）」説明＞ 

 

ただいまの説明について、質問や意見はございませんか。 

なければ、この案件は報告ですので以上とさせていただきます。 

次に、次第５番「その他」に移りますが、初めに、学校の状況について非公開部分

の報告をお願いします。秘密会となりますので、傍聴人の方は退席をお願いします。 

 

＜傍聴人退席＞ 

 

それでは、学校教育課長から報告をお願いします。 

 

＜事故報告・職員の異動＞資料のとおり。 
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小林学校教育課長 

 

佐藤教育長 

 

事務局 三澤 

 

 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

蒔苗委員 

 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

＜不登校の状況＞資料のとおり。 

 

次に、その他の（１）次回の定例教育委員会について事務局よりお願いします。 

 

７月の定例教育委員会は、７月３０日木曜日午後１時３０分から、市役所第二庁舎

式場で行う予定です。また、統合小学校名について、臨時教育委員会を７月１６日木

曜日午後１時３０分から開催したいと考えています。よろしくお願いします。 

 

今の日程でよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

（２）その他何かございませんか。 

 

学校検診についてですが、一昨日、遠藤クリニックの先生から、コロナによる自粛

が解除になって、落ち着いている状況の内に学校検診を行ったらという意見がありま

した。スケジュールも立て込んでいるかと思いますが、学校医と相談してやれるよう

だったらやったらどうかと思います。 

 

ありがとうございます。今、そのように動いています。通常の年であれば６月末ま

でにやらなければいけないのですが、コロナの関係で文科省から、今年度については

令和２年度中にと通知がきています。また、鷹巣医師団の方から、コロナの状況でし

ばらく延期してほしいと申し出があり、県医師会からも同様な申し出がありました

が、秋田県の場合は感染者が少なかったこともあり、昨今の情勢からしてそろそろい

いでしょうと県医師会から通知が届いていました。それを受けて、歯科健診を除いて

は７月中にできるように準備を進めています。歯科医師会からは、９月以降を推奨し

たいと文書が届いているので、歯科検診は９月以降、それ以外はできる限り７月中に

やれるよう調整を図っているところです。 

 

他にございませんか。 

特になければ、以上を持ちまして６月定例教育委員会を閉会します。 

 

 （午後３時０７分閉会） 


